

川口北ロータリークラブ Weekly Report

例会場 東京信用金庫 蔵支店内 川口市芝新町 9-10 例会日 毎週水曜日 点鐘 : 12 : 30
 事務所 川口市芝 2-4-25 Tel:048-423-0443 Fax:048-261-9756
 E-Mail kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp URL kawaguchinrc.jp/

NO. 1

川口北ロータリークラブ週報 第 2051 回 7 月 4 日例会記録 2018 年 7 月 11 日発刊



BE THE INSPIRATION
インスピレーションになる

「楽しいロータリーを家族とともに過ごしましょう！！」

♠7月11日(水) 総会/クラブ協議会

♠7月18日(水) 通常例会

第 2051 回例会スケジュール

SAA 切通勇次

- | | |
|----------------|-----------|
| 1. 点鐘 | 須田 清 |
| 2. 会長挨拶 | 須田 清 |
| 3. ロータリーソング/乾杯 | 増田 徹/森川昌紀 |
| 4. 直前会長へ感謝状 | 谷口 顕 |
| 5. 幹事報告 | 盧 聖煥 |
| 6. 委嘱状 | 大杉能弘 |
| 7. 委員会報告 | 増田 徹 |
| インターアクト委員会 | |
| 8. 会長所信表明 | 須田 清 |
| 9. 閉会の点鐘 | 須田 清 |

I 会長挨拶

須田 清



この一週間、全国民がサッカーワールドカップに熱狂したことでしょう。世界第3位のベルギーと互角の戦いをしましたが、最後に点を入れられて残念でした。今回、セネガルがFIFAにフェアプレーポイントによる順位決定制度を見直すよう要望をしたそうです。セネガルは日本と勝ち点、得失点差、総得点で並んでいましたが、直接対決も引き分けだったため、今大会より導入された警告、退場を受けた回数によるフェアプレーポイントの差でグループステージ敗退が決まりました。つまり、無気力試合は没収試合とするという事です。無気力は反則ではありませんが、消極的反則となるのではないかと思います。昔、高校野球で松井さんに4連続フォアボールを指示した監督がいました。私はあの監督は最低の監督だと思います。勝てば良いという勝利至上主義だと思います。4連続フォアボールは反則ではありませんが、消極的反則に当たるのではないのでしょうか。ようするに無気力試合です。かなわない相手でも全力を尽くしてブツカッテ行くのがスポーツではないのでしょうか。今回の日本代表の監督も、勝利至上主義だと思います。とても残念です。ファイト&フェアプレー、2つのF、これがスポーツだと思います。我々ロータリーも恒にフェアであり、そして、ファイトでやって行きたいと思っております。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

II 感謝状贈呈

谷口 顕直前会長



III 幹事報告

盧 聖煥



- 例会スケジュール
 - 7/4 会長所信表明
 - 7/11 総会/クラブ協議会
 - 7/18 通常例会
 - 7/25 休会
 - 8/1 ガバナー補佐卓話
 - 8/8 ガバナー公式訪問/クラブ協議会
 - 8/15 休会
 - 8/22→8/18 「インターアクト年次大会
 - 8/29 休会
- セミナースケジュール
 - 7/7 クラブ研修リーダーセミナー
 - 7/7 管理運営部門セミナー
 - 7/10 事務局研修会
 - 7/15 青少年奉仕部門セミナー
 - 7/16 奉仕プロジェクト部門セミナー
 - 7/21 公共イメージ・会員増強維持合同セミナー
 - 7/22 米山奨学部門セミナー/7/28 財団部門セミナー